

ESCUCHAR 

Famosos de aquí y allá



Fotografías: LatinConos

“ADA Y CHIQUI DE SHOW” NOS DICEN LO QUE NO NOS PUEDEN PLATICAR EN LA TELE

Con el toque puertoriqueno y mexicano y el gran carisma que las caracteriza, Adamary López y Stephanie Himonidis estrenaron su programa semanal “Ada y Chiqui de Show” por Youtube. En solo una semana, acumularon más de 100 mil vistas y casi 14 mil suscriptores tras la emisión de su primer episodio que titularon de manera sarcástica “Hay que pasar la página” y donde dejaron en claro muchas situaciones de sus vidas. Las amigas y comadres en la vida real conversaron con Contacto Total para contarle a nuestros lectores todo acerca de este nuevo proyecto que tiene muy motivadas a las dos comunicadoras.

Sus seguidores anhelaban verlas juntas de nuevo y se les cumplió el deseo: “El público lo pidió después de que nosotras laboramos en el matutino de hoy día nos dijeron ustedes deberían hacer algo juntas y parecía como una broma, pero pasaron los meses y me parecía que era como recurrente, y la invito a mi show de radio (a Adamary) y la dinámica es buenísima, entonces dijimos, bueno, porque no hacemos algo juntas. No sabíamos si un show de radio, si un podcast o un show y así salió la idea de Ada y Chiqui de Show. Es una conversación entre dos comadres de temas que nos interesan y de cosas que nos están pasando hoy día” comenta Chiquibaby.

Adamary López: “Es una conversación relajada entre nosotras dos. Afortunadamente tenemos un lugar lindísimo que nos sentimos muy cómodas, se llama Gravity, aquí en Miami. Hicimos todo este lugar para que pudiéramos hacer esas conversaciones que nos unen y nos hacen conocernos todavía más a cada una de nosotras, pero que también nos hacen acercan más al público, porque creo que cualquiera se puede ver relacionado en los temas que nosotras tocamos, con las experiencias que hemos tenido, que muchas veces son diferentes, porque tenemos diferentes opiniones a veces de una misma cosa”

Para ver cada episodio busque “Ada y Chiqui de Show” en Youtube. Suscríbese haciendo clic en el botón de suscripción y active la campanita de notificaciones para conectarse y ser de los primeros en ver el show cada jueves.

Es un show pregrabado. Son episodios de aproximadamente 25 a 30 minutos sobre diversos temas y sale un capítulo nuevo cada jueves. No descartan la posibilidad de hacerlo en vivo en el futuro o de ir haciendo cambios, como tener invitados o transmitir desde diferentes lugares para tener mayor contacto con su gente. Por ahora van a ver cuál es la receptividad del público. Y juzgando por el primer episodio, sin duda va a haber Ada y Chiqui para rato. Chiqui nos dice la razón por la que escogieron YouTube: “Porque, pues es el mundo digital, más importante que haya ahorita y queríamos que fuera en video, porque obviamente yo tengo mi show de radio y por el nombre que tiene Ada por las personalidades que somos yo creo que la gente nos iba a querer ver en video. Entonces, por ahora es YouTube, porque queremos esa fidelidad, pero no descartamos que el show pueda verse en otras plataformas en el futuro, o incluso en algún momento en un network, nunca sabemos”

y son temas de cosas que nos han pasado a las dos, cosas que nos han afectado, las dos salimos del programa de televisión, de repente cómo volver a reinventarnos, cómo salir adelante ante una ruptura, ya sea la salida del trabajo o una ruptura amorosa, cómo se nos da esta dinámica de dejar a nuestras niñas para ir a trabajar, nos sentimos culpables, nos lo echarán en cara más adelante, nos lo agradecerán... Hay temas de todo, de salud, cómo hemos bajado de peso, porque las dos en algún momento hemos estado en un peso que no era el que queríamos y no nos sentíamos cómodas, cuál es la motivación que nos tocó para volver al peso que deseábamos y entrar en un estilo de vida más saludable” Y complementa Chiquibaby: “Las redes sociales, los hijos y también otro tema que tocamos fue de aquellas preguntas que nos incomodan, que nos han hecho al ser figuras públicas. Momentos de oso que hemos pasado frente a la televisión y que a la mejor no lo saben”

En lo que se refiere a la temática del programa, Ada y Chiqui, en cada episodio, van sacar muchos trapitos al sol y sus seguidores se van a enterar de muchas cosas. respecto Adamary nos dijo: “Hay temas variados



Adamary López y Stephanie Himonidis, desde los estudios de Gravity en Miami, durante la entrevista con Contacto Total via Zoom.

 **Garage Doors, LLC.**
VENTAS, SERVICIO Y REPARACIONES.

480-650-5936
602-550-3648

SERVICIO **24/7**
SOLO EMERGENCIAS
Aceptamos la mayoría de tarjetas de Crédito
   

PACMAN
Plumbing LLC

Gobbling up clogs since 2017



WWW.PACMANPLUMBING.COM

DRAIN

    

Residential & Commercial

480-389-7581

24 HOURS EMERGENCY

WATER

GAS

- Puertas y abridores para garajes
- Reemplazo de resortes
- Servicio en todo el Valle desde el año 2000
- Servicio garantizado y confiable
- Mayoría de trabajos terminados en la primera visita